

# Senadora Carmen Gloria Aravena destaca desafíos y prioridades en discusión de Ley de Presupuesto 2025

**En el marco de la discusión de la Ley de Presupuesto 2025, la senadora por la región de La Araucanía, Carmen Gloria Aravena, hizo un llamado a priorizar los recursos públicos de manera eficiente y con visión de futuro, dada la compleja situación económica que enfrenta el país.**



"La Ley de Presupuesto es la herramienta más importante para garantizar el funcionamiento del Estado y la implementación de políticas públicas que impactan directamente en la vida de todos los chilenos. Sin embargo, nos encontramos en un escenario económico sin precedentes en los últimos años, lo que obliga a tomar decisiones responsables y realistas, tal como ocurre en la administración de un hogar", afirmó la parlamentaria.

**La senadora republicana valoró el acuerdo para reducir en 600 millones de dólares el presupuesto, ajustándose al crecimiento proyectado.**

"Es fundamental evitar presupuestos irreales como los del año pasado. No obstante, el sector

salud requiere atención prioritaria, ya que enfrenta una crisis extrema. No podemos permitir la pérdida de medicamentos vencidos ni ignorar las condiciones deplorables en que operan muchos hospitales públicos, especialmente en la Región Metropolitana, donde se concentra gran parte de la atención", enfatizó.

Aravena también alertó sobre las consecuencias de la crisis sanitaria, como la suspensión de numerosas cirugías y el atraso acumulado desde la pandemia.

"Esta situación no solo se debe a un tema presupuestario, sino también a una falta de gestión y transparencia. Necesitamos evaluaciones intermedias para abordar los problemas a tiempo", señaló.

En materia de seguridad, educación y vivienda, la senadora destacó

los desafíos pendientes, como la reconstrucción de las zonas afectadas por los incendios de 2023 y la implementación de sistemas preventivos para desastres. Asimismo, valoró la propuesta de permitir a los gobiernos regionales financiar infraestructura para la habilitación de residencias de larga estadía para adultos mayores.

"La descentralización puede ser clave para enfrentar problemas urgentes. Los gobiernos regionales deben invertir con la misma diligencia que el gobierno central, espe-

cialmente en temas como riego, agua y prevención de incendios. Sin embargo, esto debe hacerse evitando malas prácticas y asegurando que los recursos se utilicen de manera eficaz", indicó.

**Finalmente, la senadora hizo un llamado a construir una visión de largo plazo para el país.**

"Chile necesita un proyecto de desarrollo claro que defina nuestras prioridades en áreas como medio ambiente, salud, educación y seguridad.

No podemos seguir siendo cortoplacistas. Los países desarrollados avanzan porque trabajan en la continuidad de lo que funciona, corrigiendo lo que no. Esa es la clave para mejorar la productividad, tanto en el sector público como en el privado", concluyó.

La senadora Aravena reiteró su compromiso con una discusión presupuestaria enfocada en las necesidades urgentes, pero también con una mirada estratégica que permita construir un mejor futuro para todos los chilenos.

## NEGUS

### Ofertas!

#### Minimarket

 <b>\$4.490</b> Agua mineral Vital Display 500 cc	 <b>\$4.400</b> 2 Coca Cola 2,5 Litros	 <b>\$3.780</b> 2 Bebidas CCU 3 Litros
 <b>\$13.500</b> Pañales adultos Cotidian Premium 20 uni.	 <b>\$1.000</b> Cerveza Royal, Heineken y Volcanes del Sur 650 cc	 <b>\$5.000</b> Cerveza Cristal (lata) 500cc 6 uni.
 <b>\$3.790</b> Espumante Baron Lacroix 750 cc	 <b>\$11.900</b> Pisco Mistral Nobel 30 Umi.	 <b>\$6.350</b> Bandeja de Huevos 30 Umi.

4 Direcciones para su mejor atención

Victoria Chorrillos 1199 E. Ramirez 157  
 ERCILLA Comercio415  
 COLLIPULLI O´Carrol 1202

Atención de 9:00 a 21:00 Hrs.